

Etude morphologique, biologique, toxicologique et écologique de l'agent causal princeps de la ciguatera, le peridinien gambierdiscus toxicus adachi et fukuyo, 1979

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Etude morphologique, biologique, toxicologique et écologique de l'agent causal princeps de la ciguatera, le peridinien gambierdiscus toxicus adachi et fukuyo, 1979 / Raymond Bagnis ; professeur P. Varène, président

Auteur(s) : Bagnis, Raymond (1932-....)

Autre(s) auteur(s) : Varène, Pierre (1927-....)
Université Bordeaux-II 1971-2013

Editeur, producteur : 1981

Description matérielle : 1 vol. (III-180 f.) : ill. ; 30 cm

Autre variante du titre : [Morphological, biological, toxicological and ecological study of the major causative agent of ciguatera, the peridinides species gambierdiscus toxicus adachi and fukuyo, 1979. eng]

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 172-179

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Sciences médicales Bordeaux 2 1981

Résumé ou extrait : Sont abordés : les aspects humains de la ciguatera, les conditions de culture de l'agent causal gambierdiscus toxicus, son étude morphologique et toxicologique, sa répartition géographique
Subjects treated : human aspects of ciguatera, culture conditions for the causative agent, gambierdiscus toxicus ; a study of the morphology, toxicology and géographical distribution of this agent

Sujet - Nom commun : Ciguatera
Dinoflagellés

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques